

# PERSONALIA

## DES MONATS



»Mr. Bau!Massiv!« Reinhold Lindner.

➤ **Neuer Bau!Massiv!-Sprecher.** Seit 1. September ist Reinhold Lindner neuer Sprecher der Initiative Bau!Massiv!. Lindner verfügt über langjährige praktische Erfahrung in leitenden Funktionen der österreichischen Bauwirtschaft bzw. nationalen und europäischen Normungsgremien. Ziel seiner Tätigkeit ist es, als »Mr. Bau!Massiv!« als Anlaufstelle für alle Fragestellungen im Zusammenhang mit Massivbaustoffen zu fungieren und Themen wie Nachhaltigkeit und Energieeffizienz, Wertbeständigkeit, Katastrophensicherheit, Innovative Gebäudekonzepte, Raumklima und andere weiter zu forcieren und durch die Koordination von diversen Forschungs- & Entwicklungsinitiativen in diesem Bereich neue positive Aspekte der Massivbaustoffe aufzuzeigen.



Monika Döll und Andreas Bauer übernehmen den Vorsitz von Bau.Genial.

➤ **Neuer Vorstand.** Monika Döll, Marketingleitung von Saint-Gobain Isover Austria, wird der In-

teressensgruppe Bau.Genial ab September als Präsidentin versterhen. In ihrer Funktion der letzten beiden Jahre als stellvertretende Präsidentin folgt ihr Andreas Bauer nach, der als PR-Verantwortlicher bei Knauf Österreich arbeitet. Unterstützt wird das neue Vorstandsduo weiterhin von Generalsekretär Stefan Vötter.



Silvia Rothböck ist die neue Leiterin des Bereichs Marketing Services bei Rockwool.

➤ **Neue Marketing-Leiterin.** Mit Juli 2013 hat Silvia Rothböck die Marketingagenden von Rockwool übernommen. In ihrer Funktion wird sie für sämtliche Marketingaktivitäten sowie die Koordination der Unternehmenskommunikation verantwortlich sein. Rothböck verfügt über langjährige Erfahrung im Marketingbereich.



Barbara Braunöck übernimmt sämtliche Kommunikationsagenden des Wienerbergerkonzerns.

➤ **Neue Aufgabenverteilung.** Klaus Ofner übernimmt bei Wienerberger die Abteilung Investor

Relations von Barbara Braunöck. Barbara Braunöck verantwortet zukünftig als Leiterin Corporate Communications alle Kommunikationsagenden auf Konzernebene.



Andreas Wolf ist der neue GF von Mapei.

➤ **Neuer Geschäftsführer.** Andreas Wolf hat mit August die Geschäftsführung von Mapei GmbH und Mapei Betontechnik GmbH übernommen. Er folgt damit Peter Gissinger, der sich in den Ruhestand verabschiedet, bzw. Georg Partlic, der seine Tätigkeit ab Herbst in einer zeitlich eingeschränkten Form wahrnehmen wird. Wolf bringt jahrelange Branchenerfahrung mit und war zuletzt bei der Murexin AG beschäftigt.



Johannes Horvath verstärkt das Team von Lafarge Österreich.

➤ **Neuer Bausystem-Manager.** Johannes Horvath ist Lektor und Dozent an verschiedenen österreichischen Universitäten, Mitglied in zahlreichen Normenausschüssen und war zuletzt Geschäftsführer der Prüf- und Inspektionsstelle BPV GmbH. Mit seinem umfassenden Know-how soll Horvath Lafarge als Bausystem-Manager dabei unterstützen, den Betonmarkt weiter auszubauen.

➤ **Neuer Geschäftsführer.** Als neuer Geschäftsführer der Porreal



Andreas Freudensprung hat die Geschäftsleitung von Porreal Facility Management GmbH übernommen.

Facility Management GmbH wird Andreas Freudensprung auch seine bisherigen Aufgaben als Business Area Manager weiterhin ausführen. Freudensprung hat langjährige Erfahrung im Dienstleistungsmanagement. Neben seiner Funktion bei Porreal ist er u.a. als Lehrbeauftragter an einer Fachhochschule sowie als Unternehmensberater tätig.



Die Verträge der Vorstände rund um Herbert Ortner (Bild) wurden bis 2018 verlängert.

➤ **Palfinger bestätigt Vorstand.** Die Verträge des Vorstandsvorsitzenden Herbert Ortner, Finanzvorstand Christoph Kaml, Marketing- und Vertriebsvorstand Wolfgang Pilz und Produktionsvorstand Martin Zehnder wurden bis Ende 2018 verlängert. Bis 2017 will Palfinger den Umsatz auf ca. 1,8 Mrd. Euro verdoppeln.

➤ **Neuer kaufmännischer Leiter.** Das Transportunternehmen Katzlberger hat Emanuel Angerer als kaufmännischen Leiter eingesetzt. Somit ist er für das interne und externe Rechnungswesen sowie die organisatorischen Abläufe des Unternehmens verantwortlich. Zuletzt war der Betriebswirt bei einer Wirtschaftsprüfung- und Steuerberatungsgesellschaft im Bereich Controlling und Bilanzierung tätig.